
N I E D E R S C H R I F T  Brok GV/002/2019 

der ordentlichen öffentlichen Sitzung 

der Gemeindevertretung 

am 25.06.2019  

Brokstedt - Bürgerhaus, Dörnbek 3, 24616 Brokstedt 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 

Ende der Sitzung:   22:50 Uhr 

Teilnehmerinnen und Teilnehmer 

Vorsitzende/r 
Herr Clemens Preine

Mitglieder 
Frau Diane Danielsen
Herr Walter Frömming
Frau Britta Holtorf
Frau Ilka Janssen
Frau Kerstin Koch
Herr Harald Miersch
Frau Kerstin Ritter
Herr Gerald Schlumbohm
Herr Ralf Taubenheim
Herr Arndt Wittorf

von der Verwaltung 
Herr Peter Kitzmann

Nicht anwesend: 

Mitglieder 
Herr Sven-Eric Leisner
Herr Dirk Valentiner

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 . Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
2 . Genehmigung der Tagesordnung, evtl. Dringlichkeitsvorlagen und -anträge  
3 . Einwendungen gegen das Protokoll 25.03.2019  
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4 . Eingaben und Anfragen  
5 . Mitteilungen des Vorsitzenden  
6 . Einwohnerfragestunde, Teil 1  
7 . Bericht aus den Ausschüssen  
8 . Bestätigung des neuen Jugendrates  
9 . Vorstellung des Wohnprojekts im Osterfeld  
10 . Beschluss über die Fortschreibung des Ortsentwicklungskonzepts vom 

27.03.2018
Vorlage: Brok/009/2019  

11 . Sport- und Kulturförderung / Vereinsförderung - Anteilige Übernahme der 
von den ortsansässigen Vereinen an den SV Brokstedt zu entrichtenden 
Benutzungsgebühren im Rahmen der außerschulischen Nutzung
Vorlage: Brok/002/2019  

12 . Fortschreibung des Landesentwicklungsplans Schleswig-Holstein 2010;
hier: Beratung und Beschlussfassung über die Abgabe einer Stellungnahme
Vorlage: Brok/006/2019  

13 . Beschluss zur Überplanung ÖPNV
Vorlage: Brok/007/2019  

14 . Finanzierungsmodell ÖPNV
Vorlage: Brok/008/2019  

15 . Antrag auf Heraufstufung zum ländlichen Zentralort  
16 . Einwohnerfragestunde, Teil 2  
17 . Verschiedenes  

Nicht öffentlicher Teil 

18 . Abschluss von Wegenutzungsverträgen
Vorlage: Brok/025/2018  

19 . Grundstücksangelegenheiten  

Tagesordnungspunkt  1: 

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Bürgermeister Clemens Preine eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt die 
Mitglieder der Gemeindevertretung, die bürgerlichen Mitglieder und die anwesenden 
Gäste.  

Er begrüßt Frau Möller und Herrn Wolf von der Firma Möller-Plan; Stadtplaner + 
Landschaftsarchitekten, die das Wohnprojekt im Osterfeld vorstellen werden. 

Er stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte und die Gemeindever-
tretung beschlussfähig ist; 11 Mitglieder sind anwesend. 

Tagesordnungspunkt  2: 

Genehmigung der Tagesordnung, evtl. Dringlichkeitsvorlagen und -anträge 
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Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 

Bürgermeister Clemens Preine bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes 
�Antrag auf Heraufstufung zum ländlichen Zentralort� als TOP 15. 
Die nachfolgenden Tagesordnungspunkte verschieben sich dann entsprechend. 

Er erläutert die Notwendigkeit, dass die Tagesordnungspunkte 18 �Abschluss von 
Wegenutzungsverträgen�, und TOP 19 �Grundstücksangelegenheiten  in nichtöf-
fentlicher Sitzung zu behandeln sei.  

Die Gemeindevertretung beschließt den Ausschluss der Öffentlichkeit für die Ta-
gesordnungspunkte 18 und 19 einstimmig. 

Tagesordnungspunkt  3: 

Einwendungen gegen das Protokoll 25.03.2019 

Die Niederschrift über die Sitzung vom 25.03.2019 wird einstimmig genehmigt. 

Tagesordnungspunkt  4: 

Eingaben und Anfragen 

Es liegen keine Eingaben und Anfragen vor.

Tagesordnungspunkt  5: 

Mitteilungen des Vorsitzenden 

Bürgermeister Clemens Preine berichtet: 

Ø Es mehren sich die Einbrüche in der Gemeinde Brokstedt. 
Aufgrund einer Mitteilung an die Polizeidirektion Itzehoe wird der Dienst-
stellenleiter zu einem Gespräch kommen. 

Ø Die Gemeinde Brokstedt hat die Vereinbarung zum Zuschuss  des kirchli-
chen Friedhofes unterzeichnet. 

Ø Die Fahrbücherei hat einen Bus bekommen. In 2018 wurden 2313 Entlei-
hungen in der Gemeinde registriert. 
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Ø Die Gemeinde ist als förderndes Mitglied dem �Naturpark Aukrug� beigetre-
ten. 

Ø Für die Aktienanlage bei der SH-Netz AG wurden Zinsen in Höhe von 
2.105,17 � ausgeschüttet.

Ø Bei der Europawahl am 26.05.2019 wurde eine hohe Wahlbeteiligung mit 
63,6 % verzeichnet. Die Wahlergebnisse in der Gemeinde Brokstedt entfie-
len  auf 30,1 % CDU, 15,5 % SPD, 26,3 % Grüne, 8,3 % AFD, 4,1 % Linke, 
7,3 % FDP und 8,4 % Sonstige.  

Ø Die Spendenausschüttung der Sparkasse Westholstein erfolgt künftig di-
rekt an die ortsansässigen Vereine und Verbände. 

Ø Ein Bürger aus der Gemeinde hat den Antrag auf Aufstellung einer DIXI-
Toilette im Schützenpark beantragt. Der Antrag wird zur Beratung an den 
Umweltausschuss weitergeleitet. 

Ø Am 04.07.2019 um 15.00 Uhr findet die Seniorenvollversammlung zur 
Neuwahl des Seniorenbeirats statt. 
Als Wahlhelfer haben sich Frau Diane Danielsen, Frau Kerstin Ritter, Herr 
Walter Frömming und Bürgermeister Clemens Preine zur Verfügung ge-
stellt. 

Tagesordnungspunkt  6: 

Einwohnerfragestunde, Teil 1 

Ø Ein Bürger bemerkt zum Antrag zur Aufstellung der DIXI-Toilette, dass es hier 
Probleme mit beschmierten Wänden geben könnte. Er empfiehlt ein paar Bret-
ter zusammen zunageln und ein Plumpsklo aufzustellen. 

Tagesordnungspunkt  7: 

Bericht aus den Ausschüssen 

Finanzausschuss: Bürgermeister Clemens Preine berichtet: 

Ø Der Ausschuss hat nicht getagt.  

Bauausschuss: Herr Walter Frömming berichtet: 
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Ø Die Aufstellung der Fahrradschließanlage verzögert sich. Ein Kabel der 
Bahn muss verlegt werden. 

Ø Die Erschließung des B-Plans 13 Gebiets �Suhrenbrooksweg� kann vo-
raussichtlich im September abgeschlossen werden. Derzeit fehlen noch die 
südlich Zufahrt und die Stromkabel für die Straßenbeleuchtungen. 

Umweltausschuss: Herr Harald Miersch berichtet: 

Ø Der Baum des Jahres �Flatterulme� wurde im Schützenpark gepflanzt. Das 
Projekt wurde vertretungsweise von Walter Frömming durchgeführt. 

Ø Am Freitag, 21.06.2019 fand die Besichtigung einer Kleinwindanlage auf 
dem Klärwerksgelände in St. Michaelisdonn statt.  
Weiterführende Gespräche finden nach dem Dorffest Ende August / An-
fang September statt. 

Ausschuss für Gesundheit, Kultur und Soziales: Frau Diane Danielsen berichtet: 

Ø Für die Organisation des Dorffestes erhält  der Festausschuss gute Unter-
stützung. 

Ø Frau Diane Danielsen verliest eine Erklärung zum Thema Mobbing und 
Umgang mit Mitmenschen.  
Die Erklärung findet die volle Unterstützung der anwesenden Gemeinde-
vertreter. 
Die vollständige Erklärung ist dem Protokoll als Anlage beigefügt und wird 
auch auf der Internetseite von Brokstedt veröffentlicht.

Archiv: Herr Klaus-Dieter Westphal berichtet: 

Ø Eine große Pappel ist im Bereich Sibbersdorf nach dem Gewittersturm der 
vergangenen Woche auf eine Wiese gestürzt. Er merkt an, dass der Was-
serspiegel auf dieser Wiese seit der Renaturierung der Au angestiegen ist. 

Ø Bürgermeister Clemens Preine hat eine Chronik der Gemeinde Hennstedt 
dem Archivar übergeben. Darin sind auch Informationen im Zusammen-
hang mit der Gemeinde Brokstedt enthalten. 
Er bittet die Chronik der Gemeinde Rosdorf für das Archiv zu besorgen. 

Ø Die Chronik des TSV-Brokstedt wurde digitalisiert. 

Ø Der Drucker des Archivs war defekt und musste ersetzt werden. 
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Seniorenrat: Herr Peter Schildwächter berichtet: 

Ø Er bedankt sich bei den Mitglieder des Wahlausschusses für ihre Bereit-
schaft zur Unterstützung bei der Seniorenvollversammlung am 04.07.2019. 

Ø Er begrüßt die �Jungsenioren� im Seniorenbeirat.

Ø Es liegt das Schriftstück eines �Jungsenioren� vor, wonach die Teilnahme 
an der Seniorenvollversammlung oder anderen Veranstaltungen des Seni-
oren- beirates in den Nachmittagsstunden nur schwer möglich ist. Der Se-
niorenrats- vorsitzende ist in seiner Funktion als Landesvorsitzender dabei 
eine gesetzliche Freistellung für solche Anlässe zu erreichen. 

Bürgermeister Clemens Preine ergänzt, dass eventuell eine Verlegung der 
Termine in die frühen Abendstunden Abhilfe schaffen könnte. 

Ø Die Veranstaltung �Mai-Scholle� war ein toller Erfolg.

Ø Das Käse-Seminar in Hohenlockstedt wurde erfolgreich durchgeführt. Lei-
der stand der Bürgerbus nicht zur Verfügung. 

Ø Die Ausfahrt nach Pellworm am 07.08.2019 ist ausgebucht. 

Ø Alte Stromzähler werden gegen digitale Zähler ausgewechselt. 

Hierzu bittet Herr Klaus Dieter Westphal zu prüfen, ob die betroffenen 
Haushalte schriftlich von der Wechselaktion unterrichtet werden.  
Bürgermeister Clemens Preine berichtet, dass Ankündigungen vom Netz-
betreiber SH-Netz verschickt werden. 

Ø Herr Schildwächter hat für den Landesseniorenrat an Arbeitsgruppensit-
zungen zum Landesentwicklungsplan mitgewirkt und dabei das Begehren 
Brokstedts zum ländlichen Zentralort hochgestuft zu werden, vorgetragen.

Jugendrat: Herr Fynn Lemke berichtet: 

Ø Erste Treffen haben bereits stattgefunden. Es wurden Möglichkeiten erör-
tert, die Beteiligung der Jugendlichen zu steigern. 

Ø Es werden Möglichkeiten für Lasertec-Spiele für ältere Jugendliche erarbei-
tet. 

Ø Frau Luisa Schlumbohm ergänzt, dass für die Kinder und Jugendlichen Li-
ve-Action-Spiele erarbeitet werden, um sie so aus den Stuben zu locken. 

Ø Weitere Veranstaltungen wie Fußballturnier und Weihnachtsbastel stehen 
auf dem Programm des Jugendrates.  
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Tagesordnungspunkt  8: 

Bestätigung des neuen Jugendrates 

Bürgermeister Clemens Preine führt in den Tagesordnungspunkt ein und 
verliest die Liste der gewählten Mitglieder: 

· 1. Vorsitzender  Fynn Lemke 
· 2. Vorsitzender  Nils Lemke 
· Kassenwartin:  Luisa Schlumbohm 
· Schriftführerin: Stine Vollmers 
· weitere Mitglieder: Rieke Wegener 

    Lena Janssen 
    Lasse Janssen 
    Nadine Neumann 
    Lea Paetow 

Bürgermeister Clemens Preine bittet um Bestätigung der Wahl des Jugendrates. 

Die Gemeindevertretung stimmt einstimmig zu. 

Tagesordnungspunkt  9: 

Vorstellung des Wohnprojekts im Osterfeld 

Bürgermeister Clemens Preine ruft den Tagesordnungspunkt auf. 

Er stellt Frau Möller, die Inhaberin der Firma Möller-Plan, Stadtplaner und Land-
schaftsarchitekten und ihren Mitarbeitern Herr Wolf vor. 

Herr Wolf stellt das geplante Vorhaben im Osterfeld mit Hilfe einer Bildpräsentati-
on vor. Er zeigt dabei verschiedene Möglichkeiten der Nutzung des Geländes für 
altersgerechtes Wohnen und Singlewohnen vor.  

Im weiteren Verlauf werden gestellt Fragen beantwortet. 

Die Gemeindevertretung nimmt das vorgestellte Wohnprojekt zur Kenntnis. 

Tagesordnungspunkt  10: 

Beschluss über die Fortschreibung des Ortsentwicklungskonzepts vom 
27.03.2018 
Vorlage: Brok/009/2019 
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Bürgermeister Clemens Preie führt in den Tagesordnungspunkt ein. 

Die Fortschreibung ändert die in einem Workshop erarbeiteten Themen zum Orts-
entwicklungsplan von 2013. 

Herr Peter Schildwächter merkt an, dass die Einrichtung von Gemeinschaftspraxen in 
der Region die Anzahl der Ärztezulassung verringert. 

In diesem Zusammenhang werden Fragen gestellt über die dann diskutiert wird. 

Beschlussvorschlag:  

Der Beschluss vom 27.03.2018 über die Fortschreibung der Ortsentwicklungspla-
nung wird wie folgt geändert: 

1. Die Ortsentwicklungsplanung aus dem Jahr 2013 wird hinsichtlich ihrer Aktua-
lität überprüft und ggf. korrigiert. 

2. Die Ortsentwicklungsplanung wird für den Teilbereich �Betreutes Woh-
nen/Single Wohnen� überarbeitet und den aktuellen Gegebenheiten ange-
passt. 

3. Die Ortsentwicklungsplanung wird um die Teilbereiche �Ärztliche Versor-
gung/Gesundheitszentrum�, �Seniorengerechte Betreuungs- und Pflegeange-
bote/Tagespflege� und die Erweiterung der Nutzungsmöglichkeiten des 
PlietschHuus und seiner Umgebung fortgeschrieben.  

4. Es sollen mindestens folgende Maßnahmen dargestellt und hinsichtlich der 
Umsetzungsfähigkeit bewertet werden: 

a. Tagespflege + Internet-Doc 

b. Weiterentwicklung PlietschHuus 

c. Gesundheitszentrum 

d. Altersgerechtes Wohnen 

e. Betreutes Wohnen / Singlewohnen 

f. Kümmerer für eine aktive, lebendige und gutnachbarliche Dorfgemein-
schaft 

g. Mehrgenerationenplatz im Neubaugebiet am Suhrenbrooksweg (Spiel-
platz für Jung und Alt) 

h. �

5. Die Maßnahmen �Tagespflege + Internet-Doc�, �Weiterentwicklung Plietsch-
Huus� und �Gesundheitszentrum� sollen als Schlüsselprojekte dargestellt wer-
den. Hierfür sollen die Architekt-Leistungsphasen 1 (Grundlagenermittlung) 
und 2 (Vorplanung) in Auftrag gegeben werden. 

6. Ein entsprechender Förderantrag ist zu stellen. 

7. Nach Eingang eines positiven Zuwendungsbescheids wird die Verwaltung ge-
beten, die Fortschreibung der Ortsentwicklungsplanung und die Konzeption 
der Schlüsselprojekte (Leistungsphasen 1 und 2) zu veranlassen. 
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8. Der Bürgermeister wird ermächtigt, den Auftrag an das wirtschaftlichste Ange-
bot zu vergeben.  

 einstimmig beschlossen  

Tagesordnungspunkt  11: 

Sport- und Kulturförderung / Vereinsförderung - Anteilige Übernahme der von 
den ortsansässigen Vereinen an den SV Brokstedt zu entrichtenden Benut-
zungsgebühren im Rahmen der außerschulischen Nutzung 
Vorlage: Brok/002/2019 

Bürgermeister Clemens Preine ruft den Tagesordnungspunkt auf und erläutert die 
Hintergründe. 

Beschlussvorschlag:  

Die Gemeindevertretung beschließt, 

die anteilige Übernahme der von den ortsansässigen bzw. von der Gemeinde 
Brokstedt mit finanzieller Förderung bezuschussten Vereinen, an den Schulverband 
Brokstedt, nach der �Satzung über die Benutzung der Schulräume, der Sporthallen 
und der Außensportanlagen des Schulverbandes Brokstedt und Umgebung und über 
die Erhebung von Benutzungsgebühren� zu erhebenden Benutzungsgebühren, ab 
dem 01.01.2020. 

Die Gemeinde Brokstedt erkennt den von der Verbandsversammlung des Schulver-
bandes Brokstedt mit Beschluss vom 18.12.2018 einstimmig empfohlenen, einheitli-
chen Fördersatz / Förderschlüssel sowie den vorgeschlagenen Berechnungs- und
Verteilerschlüssel, umgelegt auf die Mitgliedsgemeinden des Schulverbandes 
Brokstedt und Umgebung, uneingeschränkt an. Dementsprechend ist die Gemeinde 
Brokstedt bereit, im Rahmen der gemeindlichen Sport- und Kulturförderung bzw. 
Vereinsförderung, 75 % der Nutzungsgebühren pro Nutzungsstunde, die durch 
die Nutzung durch geförderte bzw. ortsansässige Vereine im Rahmen der außer-
schulischen Nutzung entstehen, aus eigenen Haushaltsmitteln im Rahmen der 
Vereins- und Sportförderung zu übernehmen.

Die übrigen 25 % der Kosten / Nutzungsgebühren, sind den, die Räumlichkeiten bzw. 
die Flächen nutzenden Vereinen, auf Grundlage der Satzung durch den Schulver-
band, direkt und unmittelbar in Rechnung zu stellen und von diesen selbstverantwort-
lich zu begleichen. Die Schulverbandsverwaltung wird mit der Durchführung beauf-
tragt. 

Die Verwaltung wird auch gebeten, die erforderlichen haushaltsrechtlichen Anpas-
sungen im Rahmen und in Vorbereitung der Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 
2020 vorzunehmen. 

 einstimmig beschlossen  

Tagesordnungspunkt  12: 
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Fortschreibung des Landesentwicklungsplans Schleswig-Holstein 2010; 
hier: Beratung und Beschlussfassung über die Abgabe einer Stellungnahme 
Vorlage: Brok/006/2019 

Bürgermeister Clemens Preie führt in den Tagesordnungspunkt ein. 

Herr Walter Frömming erläutert die Hintergründe. 

Beschlussvorschlag:  

Die Gemeinde Brokstedt nimmt den Entwurf der Fortschreibung des LEP 2010 zur 
Kenntnis./ und gibt folgende Stellungnahme ab: 

Die Inhalte sind sehr abstrakt dargestellt und viele Aufgaben können nur von den 
größeren Zentralorten umgesetzt werden. Die Möglichkeit über interkommunale Zu-
sammenschlüsse, Maßnahmen zu verwirklichen, wird positiv angesehen, die Umset-
zung jedoch als kritisch betrachtet. Es bedeutet viel Engagement, Ideenreichtum und 
Kompromissbereitschaft. Die Nennung von Beispielen  in Bezug auf die Zusammen-
arbeit wäre an dieser Stelle von Vorteil. 

In der Neuaufstellung der Regionalpläne ab Mitte des Jahres 2019 erhofft sich die 
Gemeinde, weiterhin die Funktion einer Gemeinde mit ergänzender Versorgungs-
funktion zu erhalten. Diese wird tatsächlich durch die vorhandene Infrastruktur erfüllt. 

Es ist zu berücksichtigen, dass sich neben den zentralen Orten auch zahlreiche Ge-
meinden zu �faktischen Zentralorten� entwickelt haben, deren Entwicklungspotenzia-
le nicht vernachlässigt werden dürfen. Daher bedarf es schon aus diesem Grund ei-
ner grundlegenden Flexibilisierung landesplanerischer Instrumente. Die Städte-
bauförderung sollte auch für nicht zentrale Gemeinden mit vergleichbarer Funktion 
geöffnet werden.  

Es wird auf die Stellungnahme zum Bericht der zentralörtlichen Überprüfung verwie-
sen. 

Im Hinblick auf die bedarfsgerechte Versorgung von Wohn- und Gewerbegrundstü-
cken hat sich die Gemeinde in den letzten Jahren gut aufstellt. Themen wie �Siche-
rung der Erreichbarkeit von Versorgungseinrichtungen�, �Altersgerechtes Wohnen� 
und �Digitalisierung� werden die Gemeinde Brokstedt in den nächsten Jahren be-
schäftigen. 

 einstimmig beschlossen  

Tagesordnungspunkt  13: 

Beschluss zur Überplanung ÖPNV 
Vorlage: Brok/007/2019 
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Bürgermeister Clemens Preine führt in den Tagesordnungspunkt ein. 

Durch die Überplanung des ÖPNV treten kaum Verbesserungen für die Gemeinde 
Brokstedt ein. Die Schaffungen von Grundlinienmodellen  berühren die Gemeinde 
Brokstedt nicht, da keine der Grundlinien durch das Gemeindegebiet verlaufen. 
In Vorgesprächen wurde auf die Möglichkeit zur Nutzung von �Anruf-Taxen� verwie-
sen.  

Er berichtet weiter, dass am 26.06.2019 eine Verbandsversammlung des ÖPNV 
stattfindet. Dafür wurde vom Allgemeinen Ausschuss des ÖPNV ein Beschlussvor-
schlag erarbeitet, den er verliest.  

Über das Thema wird rege diskutiert. 

Beschlussvorschlag:  

Der Allgemeine Ausschuss empfiehlt, die Verbandsversammlung möge beschließen, 
dass das Konzept der Überplanung als Arbeitsgrundlage für die zukünftige ÖPNV 
Gestaltung zugrunde gelegt wird. Die Geschäftsstelle wird beauftragt, die Verhand-
lungen zur betrieblichen Umsetzungsplanung aufzunehmen. Dabei werden die ge-
sammelten Anmerkungen aus den Regionalkonferenzen berücksichtigt.�
  
Geplant ist, dass nach positiver Beschlussfassung am 26.06.2019 in der Verbands-
versammlung, in die betriebliche Umsetzungsplanung gegangen wird. Über die dort 
erarbeiteten Pläne und Zahlen soll dann im Zweckverband erneut abgestimmt wer-
den.
 einstimmig beschlossen  

Tagesordnungspunkt  14: 

Finanzierungsmodell ÖPNV 
Vorlage: Brok/008/2019 

Bürgermeister Clemens Preine führt in den Tagesordnungspunkt ein.

Beschlussvorschlag:  

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Brokstedt befürwortet das neue Finanzie-
rungsmodell A (=Fortsetzung des bisherigen Systems bei Neutralisierung der Mehr-
kosten der Integration des Freistellungsverkehrs)  

Vor Aufruf des folgenden Tagesordnungspunktes wird die Sitzung von 21.50 bis 
21.55 Uhr unterbrochen. 
 einstimmig beschlossen  



12

Tagesordnungspunkt  15: 

Antrag auf Heraufstufung zum ländlichen Zentralort 

Bürgermeister Clemens Preine ruft den Tagesordnungspunkt auf. 

Er erläutert die Hintergründe und verliest einen Entwurf für die Beantragung. 
Von den Gemeindevertretern werden verschiedene Ergänzungen angeregt, die in 
die Beantragung noch einzuarbeiten sind.  

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Brokstedt stimmt dem als Anlage beige-
fügten Antrag auf Heraufstufung zum ländlichen Zentralort zu. 

 einstimmig beschlossen  

Tagesordnungspunkt  16: 

Einwohnerfragestunde, Teil 2 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

Tagesordnungspunkt  17: 

Verschiedenes 

Bürgermeister Clemens Preine teilt mit, dass aufgrund der Wetterlage sich der 
Besuch des Freibades anbietet. 

Termine für die nahe Zukunft liegen nicht vor. 

Er berichtet weiter, dass sich die Gemeinde Brokstedt an der Beschaffung von 
Tabletts zum Sitzungsdienst für den Amtsausschuss beteiligt. Parallel wird ge-
prüft, ob der papierlose Sitzungsdienst auch mit privaten Endgeräten möglich ist.

Bürgermeister Clemens Preine dankt den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern 
für ihr Interesse und schließt für den weiteren Verlauf der Sitzung die Öffentlich-
keit um 22.25 Uhr aus. 
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gez. Vorsitzender

��������������..
gez. Protokollführer

Clemens Preine Peter Kitzmann


